

LEJEUNE (*Alexandre-Louis-Simon-André*),
Agent d'administration (Verviers, 15.12.1876-
Verviers, 21.3.1934). Fils de Charles et de George,
Marie-Jeanne.

Caporal au régiment du génie où il s'est engagé le 16 février 1895, Lejeune sollicite en août 1900 son admission au service de l'É.I.C. Porteur du diplôme d'études moyennes, il est agréé en qualité de commis de 2^e classe et s'embarque à Anvers le 16 septembre 1900. A son arrivée en Afrique, il est désigné pour le district de l'Équateur et il reste attaché pendant près de trois ans à la station de Coquilhatville où il est nommé commis de 1^{re} classe le 12 avril 1902. Revenu à Boma le 19 août 1903 pour s'embarquer à destination de l'Europe, il a le plaisir d'y être informé de sa promotion au grade de sous-intendant de 3^e classe et il rentre en Belgique le 12 septembre. L'année suivante, au mois d'octobre, il reprend le chemin de l'Afrique en qualité d'agent d'administration de 3^e classe et va séjourner pendant plus de trois ans au Stanley-Pool. Rentré définitivement en Belgique le 16 février 1901, il est titulaire de l'Étoile de service à deux raies et de la Médaille d'or de l'Ordre royal du Lion.

19 juillet 1950.
A. Lacroix.